

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Mieux connaître l'envahisseur : la cartographie

Causapscal, 7 juillet 2017– L'organisme de Bassin Versant Matapédia-Restigouche (OBVMR) vous informe que la Ville d'Amqui est envahie par la Berce sphondyle! Elle occasionne des brûlures et envahit vos parcs, vos sentiers, vos parterres et vos cours ! Nous avons besoin de votre aide!! Nous voulons mieux connaître cet envahisseur et devons savoir où cette plante se trouve dans la ville d'Amqui. Nous avons besoin de vos yeux!

L'OBVMR vous invite à une séance d'information !

Horaire de la soirée

- Petite formation pour bien identifier et reconnaître cette plante;
- Sortie dans la ville d'Amqui pour parcourir les rues par secteur pour identifier la présence de la plante;
- Retour, le bilan de nos connaissances se fera en prenant une bonne crème glacée !

Où : Au parc Maurice-Gagnée, Amqui

Quand : Jeudi le 13 juillet à 18h30

Venez nous y rejoindre avec votre téléphone intelligent, votre appareil photo et votre bicyclette ou votre véhicule, mais ceux-ci ne sont pas obligatoire! Vous êtes tous les bienvenues!

Veillez nous confirmer votre présence à l'adresse courriel suivante :

mariecamille@matapediarestigouche.org ou au 418. 756-6115 poste 7013

-30-

*Source : Rébecca Gagnon
Agente de communication*

Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche



165, rue St-Luc
Causapscal, Québec, G0J 1J0
418 756-6115 poste 7013-7014
418 629-3119
communication@matapediarestigouche.org
www.matapediarestigouche.org



Photo de Berce Spondyle (crédit photo OBVMR)

